



AIM

75º aniversario

27 de enero 2025

“El cambio es la ley de la vida. Cualquiera que solo mire al pasado o al presente, se perderá el futuro.”

— John F. Kennedy

El 27 de enero de 1950, se fundó AIM en Ginebra, Suiza. En esa misma fecha de 2025, la AIM celebrará 75 años de historia. Estos 75 años han estado marcados por cambios y desarrollos significativos; pues la AIM ha abogado por la solidaridad, la democracia y los principios no lucrativos incluso antes de la fundación de la Unión Europea.

Nuestros fundadores crearon AIM tras una devastadora guerra mundial que asoló naciones y costó millones de vidas. Su visión era construir un futuro mejor, especialmente para los más vulnerables. Luchar por la igualdad de acceso a servicios sanitarios y sociales de alta calidad era, y sigue siendo, nuestro principio rector.

En nombre del Presidio, nos complace invitarle a las celebraciones del **75º aniversario de la AIM**, que tendrán lugar en línea el **27 de enero de 2025**, de **16:00 a 17:00** horas. El enlace del evento se comunicará en breve a los participantes inscritos. **Utilice [este enlace para inscribirse](#).**

El 75 aniversario se celebrará bajo el lema de la solidaridad, y nos complace lanzar una campaña en las redes sociales para reflejarlo. **Les animamos a compartir con nosotros sus momentos de solidaridad a lo largo del año.**

Asimismo, tenemos el honor de anunciar que **Nicolas Schmit**, antiguo Comisario de Empleo y Derechos Sociales, será nuestro orador principal en este acto especial.

Únase a nosotros en el inicio de este importante año para la AIM, celebrando 75 años de solidaridad y valores compartidos.



Loek Caubo
Presidente de la AIM

LA VIDA ESTÁ LLENA DE **#MOMENTOSDESOLIDARIDAD**



2025 - 75 años de la AIM, 75 años de Solidaridad